



Francisco Cabeza de Vaca (Exgobernador de Tamaulipas) Entrevista con Carlos Zúñiga



El exgobernador señala que su nacionalidad no está en duda, ya que ha ocupado diferentes cargos como legislador federal, local y presidente municipal. Lo que ve es una gran preocupación de Morena, ya que quiere desviar la atención de los verdaderos problemas que acontecen en el país, esto, sobre la petición que hicieron los diputados Sergio Gutiérrez y Gerardo Fernández, para que el INE le niegue su registro a una diputación.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3927?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3927&authkey=!AMgLYr_zDb4_Sj8&ithint=video&e=p5dRnI